

Le 21 avril 2023

Le jeudi 20 avril 2023, aux alentours de 14h45 lors du premier tour de promenade, deux détenus sont montés sur le préau de la cour du bâtiment B.

L'alerte a été donnée grâce à la vigilance des agents de détention, car le poste « Promenade » n'est plus couvert depuis un certain temps.

Les ERIS déployés dans un établissement voisin sont arrivés rapidement et ont permis de mettre fin à l'incident qui aura duré plusieurs heures.

Les détenus ont été placés au Quartier Disciplinaire dans l'attente de leur passage en commission de discipline.

Tout ça pour un transfert dans un autre établissement.

L'**UFAP UNSa Justice** salue le professionnalisme et le sang-froid ainsi que la réactivité de tous les services et les personnels.

L'**UFAP UNSa Justice** exige un transfert rapide des deux « alpinistes » à l'issue d'une sanction exemplaire.

L'**UFAP UNSa Justice** dénonce le mode dégradé. Le manque important de personnel (entre -5 et -7 agents à chaque appel) épuise même les bonnes volontés.

L'affirmation du chef de détention, « ce n'est que le début au vu des profils que nous recevons et que nous allons recevoir » ne nous laisse aucun doute sur la suite.

L'**UFAP UNSa Justice** l'affirme, cette situation ne peut pas durer !

L'administration doit prendre ses responsabilités, à trop tirer sur la corde, inévitablement elle va céder...

Le bureau Local